

Ecopetrol entrega balance del proyecto “Vida Silvestre”

10 diciembre, 2020

Un balance positivo entregó la estatal petrolera **Ecopetrol** con respecto a “Vida Silvestre”, un proyecto con el que se ha buscado proteger las reservas privadas y conservar las diferentes especies de fauna y flora en el piedemonte andino amazónico, la Orinoquia y en el Magdalena Medio.



Categoría **Actualidad** Enlace Noticias

Etiquetas **barrancabermeja** colombia

« “Cuadra Alegre” un atractivo navideño en el barrio 20 de agosto

Gobernador advierte sobre prohibición en el uso de la pólvora »

ULTIMAS NOTICIAS

Lanzan obra literaria “Una bruja llamada Isabel”

Falleció el hijo del creador de las gaseosas Hipinto

Un muerto deja un accidente vía al corregimiento El Centro

Último día de jornada para solucionar su situación militar

Sindicato de la Dian protesta por sobrecarga laboral

PUBLICIDAD